

# La Provence

● **À Carry-le-Rouet.** L'anniversaire de l'appel du Général De Gaulle a été commémoré devant une assemblée restreinte de Carryens. Après la lecture de l'appel du 18 juin, le maître de cérémonie Jean-Pierre Baudière a poursuivi par le dépôt de gerbes des anciens combattants, du Souvenir français et de la municipalité via le maire René-Francis Carpentier. *La Marseillaise* et le *Chant des Partisans* ont clôturé cette cérémonie patriotique. /PHOTO J-L.C.



MART\_002

Commémoration

Article du journal La Provence

Appel du Général De Gaulle



19 Juin

2021



Elle a été inaugurée ce matin par le maire de la commune René-Francis Carpentier accompagné d'autres élus de la municipalité: la Grande Roue de Carry-le-Rouet ! Du haut de ses 33 mètres, elle va dominer le port de plaisance pendant plus de 6 mois, jusqu'aux fêtes de fin d'année

**Lancement de la grande roue**

**Article en ligne Maritima**

**Informations animations**



**19 Juin 2021**



Jusqu'à présent les 2 jours de marché se déroulaient dans la commune les mardi et vendredi. Dès lors difficile pour la population active d'y faire des emplettes. Désormais, si la date du mardi reste inchangée, celle de vendredi est déplacée au samedi matin sur le parking du jeu de boule, une promesse de campagne de l'actuelle majorité municipale.

Cependant, afin d'éviter de tout chambouler d'un coup, le marché du vendredi est quand même maintenu le temps d'un été, en plus de la nouvelle date. Ce qui fait que les habitants de Carry et alentours bénéficieront de 3 marchés par semaine jusqu'au 1er septembre. En vidéo les explications du maire de Carry René-Francis Carpentier.

**Lancement du marché**

**Article en ligne Maritima**

**Informations animations**



**24 Juin 2021**

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET**

## La soirée blanche a lancé les festivités de l'été



La traditionnelle soirée blanche a lancé la saison estivale dans la station classée de tourisme. /PHOTOS J.-L.C.

Le soleil et ses températures chaudes, les premières cigales, le doux parfum de la mer, l'été est bien là ! Pour fêter dignement son arrivée, la Municipalité a organisé sa très prisée "soirée blanche" sur l'extrémité Est du port de plaisance, dans un cadre exceptionnel entre la grande roue illuminée, palmiers, bateaux de plaisance et calanques, bercée au rythme des vagues.

La soirée a débuté par un apéritif offert à l'espace Roger Grange. Dans leurs paniers, les 500 participants avaient amené leur pique-nique et leur bonne humeur. C'était aussi l'occasion de se retrouver entre élus, responsables d'associations, familles et amis et les producteurs étaient aussi de la partie.

Dans une déco blanche et classe, l'ambiance musicale et festive a été rythmée par l'artiste Jo Pepino. C'est donc avec des vêtements blancs, élégants, chics et décontractés, à la manière des mythiques soirées tropéziennes du maître de la jet-set Eddy Barclay que le maire René-Francis Carpentier et son conseil municipal ont accueilli et invité à venir festoyer à leurs côtés, de nombreux Carryens et les premiers estivants, en attendant que le premier feu

d'artifice de la saison estivale, de la Perle de la Côte soit tiré.

"C'est un moment d'échange de partage festif et amical, c'est l'occasion de s'évader et de passer une soirée agréable entre proches dans un cadre unique, se réjouissaient le maire René-Francis Carpentier et sa première adjointe Nathalie Garcia. C'est aussi l'occasion de présenter les festivités de l'été aux participants. C'est un vent d'espoir et de renaissance qui souffle, toutefois il faut rester prudent face à la pandémie. Nous avons créé un grand marché le samedi matin au boulo-drome, programmé un marché nocturne quotidien sur le quai Maleville, un village des enfants sur l'esplanade Jean Jaurès, le petit train touristique, la roue, des animations musicales tous les week-ends et de nombreuses manifestations surprises".

A 23 h, lancé par le célèbre hymne de l'Olympique de Marseille, le premier spectacle pyrotechnique de la saison a illuminé la nuit étoilée, entre explosions, rafales et fusées multicolores. La soirée s'est terminée en beauté émerveillant et enthousiasmant petits et grands venus dans la station classée de tourisme.



La soirée s'est clôturée par un feu d'artifice.

Soirée blanche

Article du journal La Provence

Informations festivités d'été



26 juin

2021

# La Provence

## CARRY-LE-ROUET

### Lancement du marché le samedi

Il était attendu depuis des années, la rumeur est enfin devenue réalité. La Ville a créé un nouveau marché le week-end. "C'était une demande des Carryens et notre volonté également", soulignent le maire René-Francis Carpentier et son adjoint aux festivités Patrick Latona. Les services municipaux ont tout mis en œuvre pour le réaliser dès cet été. Le marché sera plus attractif avec une nouvelle animation le samedi matin. Il permettra d'attirer les personnes qui travaillent en semaine. C'est un plus pour nos commerçants locaux, de nombreux visiteurs et

touristes viendront se promener et faire leurs courses."

Plus d'une soixantaine d'étals étaient regroupés sur le parking du boulodrome et sur le terrain de pétanque voisin (le grand terrain de boules servant toujours de parking gratuit entre 8 h et 13 h).

Le monde attire le monde. Ce nouveau lieu de vie et de commerce est déjà des plus attractifs, regroupant des fidèles forains ainsi que des nouveaux qui proposent des produits alimentaires : plats préparés, spécialités provençales, fruits et légumes de saison et exotiques,

charcuterie et fromagerie, poissonnerie, olives et anchoïades, poulets rôtis... En textile, décoration, maroquinerie, bijoux, produits estivaux... Il y en a pour tous les goûts et toutes les bourses.

"C'est une bonne idée, il était tant qu'on ait un marché le samedi", se réjouit Charlotte. "En travaillant la semaine, c'est plus sympa de descendre à pied au village", notent Maxime et Sabrina. Dorénavant, le marché a lieu le mardi, le vendredi et donc le samedi matin. Les étals du Rouet sont là tous les dimanches matins.



La municipalité a créé un nouveau marché le samedi matin. /PH

Lancement du marché

Article du journal La Provence

Informations animations

# La Provence

CARRY-LE-ROUET

## En rou(t)e pour l'été

Nouveautés touristiques estivales, avec la mise en service du petit train touristique Carry - Sausset, de la roue et du marché de Carry dès ce week-end.

*"Le petit train est le fruit d'une coopération entre nos deux communes limitrophes, soulignent les maires René-Francis Carpentier et Maxime Marchand. Les Carryens, les Saussetois et les touristes pourront ainsi visiter et découvrir notre bord de mer autrement, profiter d'un paysage magnifique, s'évader de manière agréable. Le petit train a également un côté pratique, en donnant la possibilité de s'arrêter dans l'une des deux communes (cinq arrêts) et de le reprendre plus tard dans la journée."*

Jusqu'au 30 septembre, au départ de l'office de tourisme de Carry, vous aurez la possibilité de prendre ce petit train et de rouler en douceur sur un parcours de seize kilomètres (durée entre 45 min et 1 heure) entre Carry-le-Rouet et Sausset-les-Pins en passant par le Rouet (arrêt vers la plage et ses commerces), en longeant la route Bleue, le Camping Lou Soleil (arrêt entre plages commerces et paillotes), direction

Sausset, et l'anse du Petit Nid (arrêt dans la calade), retour par la corniche et plages (arrêt au parking des relles juste après le port de planche) et retour au port de Carry.

Autre nouvelle action sur le port de plaisance l'implantation d'une grande roue sur une partie du parking Pier Grange (côté quai Vaysère) pour toute la saison estivale. Inaugurée hier matin par maire René-Francis Carpeier et son équipe, ce manège panoramique a déjà attirés premiers curieux venus adner une vue magnifique. C'est un sacré bonus touristique pour la commune.

Prendre de la hauteur, c'est une autre façon de découvrir, tout en douceur le port, les calanques, le Pain duc et la Grande Bleue de jour, au coucher de soleil comme de nuit dans une ambiance particulière.

**Tarif du petit train :** 8€ adultes et 4€ enfants. Cinq arrêts de 14 h 30 et de 15 h à 20 h. Tarif pour grande roue : 5 euros par adulte et 3,50 euros par enfant. Renseignements office de Tourisme de Carry ☎ 04 43 20 36 et de Sausset ☎ 04 42 45 60 65



La grande roue a été installée au bout du port. Une nouveauté qui promet des moments magiques.

/PHOTO J.-L.C.



Le petit train relie désormais Carry à Sausset, et permet d'allier tourisme et desserte des deux villes de la Côte Bleue.

/PHOTO J.-L.C.  
MART\_001

Animations été

Article du journal La Provence

Évènementiel



26 juin

2021